

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.06.15

NO, 2 1

～～6年生によるプール掃除～～



1年の汚れはなかなかのもの・・・特有の泥臭いにおいにも耐えながら、子どもたちはしっかり掃除してくれました。泥とともにヤゴが何匹もいましたね。山のすぐそばですから、落ち葉は結構たくさん沈んでいたようです。それを集め、泥を流しながら底面をきれいに磨いてくれました。側溝を掃除していた子は、ブラシでごしごし汚れを落としながら、泥を排水口に流してきれいにしてくれました。クラスごと分担しての掃除でしたが、子どもたちは楽しそうにきれいにしてくれました。昨年はプール水泳を実施できなかったもので、2年ぶりのプール水泳、楽しんでほしいと思います。6年生の協力のおかげできれいなプールで泳げます。6年生、ありがとうね！！



※育友会本部からのお知らせ※

昨夜の本部役員会で、諸状況を踏まえ、毎年育友会主催で開催している「夏祭り」を2学期以降に延期することとしました。子どもたちにより楽しんでもらえるよう、育友会としてもしっかり計画・準備していきたいとのことでした。したがって、7月24日に夏祭りは行わず、改めて日程調整することになっています。秋以降、感染症の状況が落ち着いてくれば、より楽しめるプログラムで祭りが行えるかもしれません。それを期待したいと思います。